
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

INDICAÇÃO Nº 1007/2024
 

Indica ao Poder Executivo 
Municipal, por meio do setor 
competente, a capinação do 
mato, poda de árvores, 
recolhimento de galhos e 
instalação de mais  postes de 
iluminação na praça localizada 
entre as ruas João Benedito de 
Oliveira, Minas Gerais e Ceará, 
no Residencial Furlan 
(Reiterando indicação nº 267).

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me a Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio do Setor 
competente, a capinação do mato, poda de árvores, recolhimento de galhos e 
instalação de mais postes de iluminação na praça localizada entre as Ruas João 
Benedito de Oliveira, Minas Gerais e Ceará,  no Residencial Furlan (Reiterando 
indicação 267).

Justificativa:

Em janeiro de 2024, esta vereadora verificou a necessidade de 
capinação do mato, poda de árvores, recolhimento de galhos  e instalação de 
mais postes de iluminação na praça, localizada entre as Ruas João Benedito de 
Oliveira, Minas Gerais e Ceará no Residencial Furlan. Em nova passagem pelo 
local, verificou que o serviço ainda não foi feito e a situação piorou. 

O mato na área está muito alto. Também há necessidade de se 
levantar a copa de algumas árvores e recolher galhos caídos. As melhorias têm 
como objetivo oferecer um espaço mais agradável e seguro aos moradores, 
proporcionando diversão, bem-estar e qualidade de vida. 
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

Vale destacar que o trabalho de conservação e manutenção 
urbana é importante para trazer mais qualidade de vida e segurança à 
população, inibindo ações de criminalidade, além do bom funcionamento da 
cidade, zelo e proporcionar bem-estar. Também tem como objetivo a saúde 
pública, evitando possíveis criadouros de animais peçonhentos e do mosquito 
Aedes aegypti. Portanto, reconhecendo o compromisso desta vereadora e deste 
governo, em relação a saúde, educação, meio ambiente saudável, bem-estar 
efetuo esta indicação.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de abril de 2024.

Kátia Ferrari
-vereadora-

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

 N
º 

24
53

/2
02

4 
11

/0
4/

20
24

 1
5:

12
 -

 C
H

A
V

E
: N

8R
7-

4S
36

-8
C

U
Y

-E
41

K



 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 11 de abril de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=N8R74S368CUYE41K, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: N8R7-4S36-8CUY-E41K
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